



Dimanche 11 oct. 1929 - n° 42 - 1^{re} année

Oh! le bon métier!

Être prêtre! ah! le bon métier! c'est le métier le plus chic, le moins pénible à son honneur, le plus lucratif etc.

Il y a longtemps qu'on dit cela. - Mais alors, puisque c'est un si bon métier, voulez-vous bien m'expliquer pourquoi il y a si peu de gens à le prendre? ... il y a des soupirents qui encombrant les moindres carrières, les moindres professions: on soupire après les places de gendarme, de cantonnier, d'agent-voyer, de percepteur, de facteur, d'employé de chemin de fer

enez, d'après le Journal Officiel, voici le nombre des demandes pour les places à prendre en 1924:

Percepteur	: 100 places à prendre	389 demandes
Commis de Trésorerie	: 354	1469
Facteurs ruraux	: 270	2515
Contributions indirectes	246	2700
Employés de poste	950	3400
Chemins de fer	7300	26450

Et cela... Pour une seule compagnie, or tout le monde sait qu'il y en a sept en France ---

La carrière ou profession cléricale souffre parce qu'elle manque d'apprentis et de soupirents. Pourquoi

cela? - Hélas! c'est un peu l'histoire de ce bon parisien qui, voyant à la campagne les blés, les arbres, les fruits, les prairies et les fleurs, disait: "Heureux laboureurs! Vénérables de laboureurs!" - Oui, mais du métier de laboureur notre parisien ne voulait pas - De même ce sont ceux qui disent que le métier de prêtre est excellent qui ont la plus grande peur de le prendre.

Pour pouvoir se dire Catholique

Il faut trois choses: 1°) croire les vérités enseignées par l'Eglise - 2°) Recevoir les sacrements - 3°) Se soumettre aux chefs de l'Eglise, quiconque refuse de pratiquer un de ces 3 devoirs, se retranche de lui-même du nombre des vrais catholiques et devient indigne de bénéficier des faveurs de l'Eglise.

Or les Evêques de France, en union avec le Souverain Pontife, n'ont cessé de rappeler aux parents catholiques ceci:

1°) Les parents doivent avant tout choisir pour leurs enfants, puisqu'ils sont catholiques, une école catholique.

2°) - L'école neutre, c'est-à-dire l'école où l'on n'enseigne pas le catéchisme est prohibée par l'Eglise et on ne peut la fréquenter que pour des raisons graves. Lorsque ces raisons graves existent, les parents sont tenus de suppléer à l'instruction religieuse qu'on ne donne pas à l'école - (Son Eminence le Card. Andrieux arch. de Bordeaux)

Tout va bien!!

L'année prochaine nous paierons 36 milliards d'impôts (ainsi en a décidé M. Couillaux) au lieu de 24 milliards en 1924 du temps du Bloc national.

Durant la guerre pour faire des canons, des munitions et autres choses, nous avons été obligés de beaucoup emprunter aux Etats-Unis d'Amérique. Dans les circonstances actuelles il nous est difficile de payer notre dette - M. Couillaux, que tout le monde connaît, est parti pour l'Amérique es-

féchant, se vantant même d'amener les Américains à se
montrer moins exigeants sur le remboursement - - Hélas!
M. Coullaux est rentré - - et il est rentré sans avoir pu rien
obtenir - - Il faudra payer - et payer jusqu'au dernier sou -

De coup notre franc qui était à 102 avant
son départ est tombé à près de 105 - c'est-à-dire que nous
serons tenus de payer en Angleterre 105[¢] ce que nous payions
102[¢] auparavant.

A part cela tout va bien. S'il y a un peu de désac-
cord dans le Cartel, à la rentrée des Chambres on aura vite
fait de se mettre d'accord en tapant de nouveau sur les
catholiques - Heureusement qu'ils sont bien décidés à ne
pas se laisser faire -

A force de réclamer, M. Painlevé vient d'autoriser
les navires-hôpitaux faisant le service du Maroc à pren-
dre un aumônier à bord.

~ Nouvelles du Pays ~

Malades. - A reçu les derniers sacrements Pierre Huot
de la Lande (81 ans) atteint de paralysie du côté
droit

Mercredi dernier, Jean Commandoux (Bourg) soigné
à la Clinique de Malvestroit a subi l'amputation de la jam-
be droite au-dessous du genou.

Travaux. - L'été de la St Michel a permis d'achever
le battage des blés noirs dans de bonnes conditions -
L'année 1925 comptera parmi les années les plus riches en blé
noir.

Les pommes à cidre étant excessivement rares dans le pays,
on procède de tous côtés à l'arrachage des pommes de terre -
moins gâtées qu'on semblait le craindre, surtout en Institut de
Beauvais, elles donneront un bon rendement -

Départ. - Le R. P. Hamery (Brénolan) nous a quittés
hier pour rejoindre sa mission d'Haïti. Il
s'embarquera mercredi prochain à Bordeaux. Nos vœux
et nos prières l'accompagnent.

Messes et Offices

Aujourd'hui - 19^e dimanche après la Pentecôte -

Lundi - 6^h serv. Héléne Lameub - 6 $\frac{1}{2}$ m. Fois Ramel

Mardi - 6^h serv. Jeanne Ruud et d'effs - 6 $\frac{1}{2}$ m. Joseph Boquet

Mercredi - 6^h serv. Fet y. Gandehart - 6 $\frac{1}{2}$ m. Pierre Ruud et d'effs

Jeudi - 6^h serv. f. d'effs de la Paroisse - 6 $\frac{1}{2}$ m. y. ne Dolo et Jules Binard

Vendredi - 6^h m. P. Laure - 6 $\frac{1}{2}$ m. Jean Chérel et Jean Dolo

Samedi - 6^h serv. Jeanne Binier - 6 $\frac{1}{2}$ m. Armel et Sébastien Laure et d'effs

Dimanche - 6^h m. Bath. et Marie Boeloux
10^h Défunts Plisson - Dejour.

Samedi à 8 $\frac{1}{2}$ Confession de tous les enfants qui
ayant sept ans n'ont pas encore communiqué. Avis aux parents

Bibliothèque - Nous rappelons qu'une bibliothèque comptant
près de 300 livres de lecture est à la disposition de tous les habitants
d'Augan moyennant la modique somme de dix cent. (2 sous) 1
volume. Cette bibliothèque située dans la sacristie de la chapelle
de congrégation est ouverte tous les dimanches de 1 $\frac{1}{2}$ à 2 $\frac{1}{2}$.

Pensées - Il est facile de vivre sans religion - mais
c'est le diable quand il faut mourir -

Quand on a vécu comme un chien, il est difficile de
mourir en saint -

Avant qu'il soit 100 ans, tu seras un saint
ou un damné pour toujours !! y penses-tu quelquefois.



Quand on s'est trompé - et qu'on ne veut en
convenir - on n'aime pas qu'on vienne vous
le dire, on entre en fureur !! (St. Roussel vic. imp. gt Aug)